

**CENTRO DOCENTE** | IES FÉLIX RODRÍGUEZ DE LA FUENTE



El centro cuenta con una nutrida representación de alumnos en todas las versiones y especialidades del atletismo en las tres categorías.



Participantes en los Juegos Escolares de baloncesto masculino y femenino.



Equipos de la categoría cadete y juvenil de fútbol sala.

# UNA MISMA FAMILIA DEPORTIVA

El atletismo es su especialidad y le ha reportado grandes éxitos a nivel local, provincial, regional y nacional. Desde el pasado 8 de marzo, el IES Félix Rodríguez de la Fuente fue galardonado como Mejor Centro Docente en la Gala Provincial del Deporte 2018

MÓNICA PURAS (SPC) / BURGOS

El IES Félix Rodríguez de la Fuente siempre ha fomentado la práctica deportiva en cualquiera de sus manifestaciones y ha contado con una gran actividad desde su creación hace ya más de 40 años, concretamente en 1977. El centro de enseñanza pública, ubicado en el barrio burgalés de Gamonal, imparte Educación Secundaria Obligatoria y de Bachillerato (categorías infantil, cadete y juvenil).

Desde la dirección y el profesorado son conscientes de la importancia que tiene el deporte en la formación integral del alumnado y es, por esta razón, que ambos lo impulsan como un elemento socializador e integrador de primer nivel.

Facilitan el uso de las instalaciones para el desarrollo

de las Escuelas Deportivas Municipales de las disciplinas como baloncesto, fútbol sala, bádminton, voleibol, así como para los entrenamientos de los dos clubes de la ciudad que cuentan con una nutrida representación de alumnos del centro como es el caso del Club Balonmano Burgos y el de atletismo Florentino Díaz Reig-Image.

En total, más de 270 jóvenes utilizan semanalmente, en el horario extraescolar, los recintos del instituto. Existe una nutrida cifra de los que practican atletismo, fútbol sala, voleibol, baloncesto, balonmano, bádminton y tenis de mesa. En menor medida, aunque no menos significativa, hay jóvenes que se inscriben de forma individual o por parejas en pádel, tenis, ajedrez, frontenis y, además, no faltan representantes en jornadas esporádicas como orientación en la naturaleza, patinaje, esgrima, judo, karate, taekwondo, gimnasia rítmica, artística, trampolín, triatlón, duatlón y bicicleta de montaña, e incluso algún que otro escalador y jugador de frisbee.

Por otro lado, el centro fomenta, sin exigencia alguna, la participación y el mero disfrute de su alumnado en los diferentes juegos y torneos.

**270**  
**ALUMNOS**

Son los que emplean las instalaciones del centro a diario, aunque hay más participantes.

nadas esporádicas como orientación en la naturaleza, patinaje, esgrima, judo, karate, taekwondo, gimnasia rítmica, artística, trampolín, triatlón, duatlón y bicicleta de montaña, e incluso algún que otro escalador y jugador de frisbee.

Por otro lado, el centro fomenta, sin exigencia alguna, la participación y el mero disfrute de su alumnado en los diferentes juegos y torneos.



El voleibol femenino ha incrementado su participación de forma considerable.



Jugadores y entrenador de los conjuntos de fútbol sala infantil y cadete.



El bádminton es una de las disciplinas que más adeptos ha acaparado en el centro durante los últimos años. / IMÁGENES CEDIDAS POR EL INSTITUTO



Vigente campeón provincial infantil de balonmano.

Durante la pasada campaña fueron 32 equipos los que representaron al centro con el nombre del insigne naturalista y divulgador ambientalista de la localidad burgalesa de Poza de la Sal.

**RECOMPENSAS.** El verdadero éxito radica en que su alto porcentaje de inscripción en cualquiera de las disciplinas colectivas o individuales va acompañado de la diversión que todo juego debe llevar implícita.

Entre sus galardones figura el obtenido el pasado 8 de marzo de 2019 como Mejor Centro Docente en la Gala Provincial del Deporte Burgalés, propuesto por la Delegación de Atletismo.

No obstante, para hacer realidad el buen funcionamiento del Deporte Escolar se requiere la implicación y dedicación de las familias, el

profesorado, los coordinadores, el esfuerzo de los alumnos, los entrenadores y los monitores, sin cuyo trabajo, en ocasiones voluntario, no podrían llevarse a cabo muchas actividades. Además de la colaboración y organización por parte de instituciones como el Ayuntamiento de Burgos, a través del departamento de los Juegos Escolares, la Diputación Provincial y la Junta de Castilla y León, entre otras.

Al final de la pasada temporada, nueve equipos del centro se proclamaron campeones de la fase local, siete de ellos también lo hicieron en la fase provincial y cuatro hicieron lo propio en los Campeonatos de Castilla y León. Además, en sus aulas hay una habitual atleta que siempre sube a lo más alto del podio en el campeonato de España y tampoco de-

fraudó este año como cadete en la especialidad de lanzamiento de martillo con récord regional incluido.

Es el atletismo su deporte 'rey' y ya son varias las ediciones en las que el IES Félix Rodríguez de la Fuente brilla con luz propia tanto en los

Regionales de campo a través o en las pistas al aire libre.

Lejos de los títulos cosechados en balonmano, orientación, tenis de mesa o atletismo, el mayor triunfo radica en todas esas pequeñas grandes cosas positivas que el deporte ha ido aportando a cada deportista y que permanecerán en el tiempo. El deporte como vehículo de unión y transmisor de unos valores esenciales como el respeto, la tolerancia y el compañerismo, que hacen a todos mejores personas.

Desde el Departamento de Educación Física se promueve la práctica deportiva de los alumnos y también se complementan las actividades de las clases con otras que se realizan fuera del centro como son la semana de esquí en los Pirineos, la actividad de patinaje sobre hielo y la asistencia a partidos de baloncesto del San Pablo Burgos y de tenis en el Open de Madrid.

Asimismo, un buen número de alumnos también participa en torneos organizados en el entorno más cercano como el Torneo Preuniversitario o el de Navidad

Memorial Luis Pérez Arribas, ambos de fútbol sala, una de las disciplinas con mayor número de adeptos y que durante el presente curso cuenta con cinco escuadras.

Además, también son parte activa en campeonatos con organización propia como son los torneos multi-deportivos de la Semana Cultural y los del final del primer trimestre.

Es importante que los centros educativos sean percibidos por los alumnos como su segunda casa en la que, además de las clases, puedan realizar otras actividades formativas de manera totalmente voluntaria como lo es el deporte.

El vínculo del alumnado con las diferentes escuadras y colectivos de su centro hace que todos ellos perciban que pertenecen a una misma familia.